
             

      「創立７５周年１００名体制に向けて」当クラブ会員増強特別委員会 委員長 柴田 泰伸さん        

 

 
今日の卓話は「加藤基弘」さんと「片岡明博」さんの「自己紹介」です。宜しくお願い致します。 
さて、私事ではございますが、8 月 10 日から 15 日まで仕事でフィリピンに行き、5 月に引き続き、セブロー

タリークラブ例会にも参加して参りました。ライングループにも載せましたが、セブロータリークラブは創立 90
周年を迎え、11 月には記念式典とイベントが三日間にわたって盛大に開催されます。私はお誘いを受けたことも
あり参加する予定です。もちろんコロナの状況もありますが、行ってみたいという方は是非お声がけを頂きたい
と思います。今日皆さんのところにメールで案内を送って頂きました。セブロータリー・メンバーで唯一、日本
人である恩田さんという方からのメールです。日本語でいろいろと対応して頂けると思います。 
今年度のテーマは「みんなの幸せを実現しよう」ですが、フィリピンの多くの人たちはかなり厳しい生活をし

ています。生活保障も充実しておらず、食うや食わずの人も多くいます。彼らにとって日本は夢の国で、戦争も
ないし、治安はよく、四季の移ろいは美しく、食べ物もおいしくて、何と言っても所得はフィリピン人ワーカー
が一日働いて 500 円から 1000 円程度しかもらえないのに対して、日本は最低賃金が１時間当たり 1000 円に近
いのですから、本当に夢の国なのです。しかし「幸福度」においては多分フィリピンの人の方が人生をエンジョ
イしていて、高いような気がします。 
もちろんご当地においても裕福な人は裕福ですが、貧富の差は非常に激しく「スラム街」と言えるようなとこ

ろに住んでいる人も非常に多いです。昨年末から今年の初めにかけてはスーパー台風で屋根は吹き飛ばされ、
木々はなぎ倒され、交通も遮断し、二か月近い停電、断水など大変な地区もありました。日本に比べてインフラ
が弱いので、こうしたことは度々起こっています。私はそうしたことを見聞きするにつけ、是非ロータリーのグ
ローバル補助金を使ってフィリピンの方々を少しでも援助できないかと思っています。  
グローバル補助金は当クラブのクラブ拠出額の 8 倍が先方に寄付され、世界におけるロータリーの補助金の大部
分はこのグローバル補助金だということですが、岡崎ロータリーでは残念ながらあまり行われていませんでした。
しかし、この件に関しては今年度内では難しいので、準備はしていきますが、来年度の執行部の判断になると思
います。できれば実現して頂けると嬉しく思います。 
また、セブロータリークラブはマニラのロータリーに次いでフィリピンでは二番目に誕生したロータリーで非

常にステータスも高く、将来姉妹クラブになれれば素晴らしいと思います。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        8 月 18 日（木）愛知教育大学附属岡崎小学校国際交流事業へ当クラブより支援の目録贈呈 

 

  

     【新入会員卓話】 

  加藤 基弘 さん（住友生命保険相互会社 愛知東支社 支社長） 

東京都豊島区出身、学習院大学経済学部をご卒業後住友生命に入社。 

  2 ヶ所の営業部長を経験後、３ヶ所目の支店長として’22 愛知東支社に  

転勤される。 

  自己紹介と、住友生命 Vitality と健康長寿社会の実現のお話がありま

した。 

    

第 3461回リモート例会（今年度 6回）       例会場：無し 

国際ロータリーテーマ 『想像してください、私たちがベストを 

尽くせる世界を。想像してみてください』 

岡崎ロータリー会長方針  『みんなの幸せを実現しよう！』 

～想像し、構想し、行動し、実現する～ 
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前回の会長挨拶 
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    【新入会員卓話】                        

   片岡 明博 さん（東邦ガス株式会社 三河地域支配人） 

岐阜市出身。名古屋大学工学部、名古屋大学大学院工学研究科をご卒業後

東邦ガス㈱に入社。 

入社後名古屋大学大学院博士（工学）課程学位を取得される。 

名古屋支社開発推進部長、東邦液化ガス取締役を歴任され現在に至る。 

色々なご趣味とご家族のお話がありました。    

                                                                

          Weekly Report【2022 年 8 月 17 日】 

 

 ［会長報告］ 

1. 8月 5日（金）「ロータリー財団セミナー」が名古屋東急ホテルにて開催され、加藤博巳補助金委員会

副委員長と、宮田勇人資金推進委員と、杉浦健太郎幹事が出席されました。お疲れ様でした。 

2. 8月 10日（水）「補助金事業ご担当とクラブ事務局員を対象とした地区補助金説明会」が岡崎市竜美

丘会館にて開催され杉浦健太郎幹事と事務局員が出席されました。お疲れ様でした。 

［幹事報告］ 

1. 8月 3日（水）に開催されましたリモート理事会報告です。以下の件が承認されました。 

【審議事項】 

 ①岡崎 RC例会はハイブリッド例会、リモート例会共に、他 RCのリモートでのメークアップを受け付け

ない 

 ②愛教大附属小への国際交流事業へ、岡崎 RC奨学基金より支援する件 

 ③新入会員候補の件 

 ④新入会員委員会配属の件（岡田邦義さん：親睦活動委員会） 

 ⑤地区補助金プロジェクトへ岡崎 RC奨学基金からの拠出の件 

 

2. 8月 24日（水）8月 31日（水）の例会はリモート例会です。お間違えの無いようお願いいたします。    

 

                

  8 月 31 日（水）リモート例会のご案内 例会場：無し 

  「広報と SNS の活用について」当クラブ広報・公共イメージ向上委員会 委員長 宮田 勇人さん 

岡崎ロータアクトクラブのご案内：8 月 27 日（土）三河 4 クラブ合同例会 

 


